
　

と
の
む
ら
健
一
市
議

は
、「
市
長
の
施
政
方
針
」

に
つ
い
て
た
だ
し
ま
し

た
。
市
民
の
暮
ら
し
を

さ
ら
に
深
刻
に
さ
せ
る
消
費
大
増
税
に
、
市

長
は
反
対
す
べ
き
だ
が
ど
う
か
と
質
問
し
ま

し
た
。
石
阪
市
長
は
、
市
民
の
く
ら
し
に
実

態
に
つ
い
て
は
全
く
答
え
ま
せ
ん
で
し
た
。

　
「
ま
ち
だ
未
来
づ
く
り
プ
ラ
ン
」
で
は
、

２
３
０
億
円
の
財
政
投
入
を
し
た
新
庁
舎
建

設
に
続
い
て
、
中
心
市
街
地
の
大
型
開
発
が

計
画
さ
れ
て
い
ま
す
。
担
当
部
長
は
、「
開

発
の
規
模
な
ど
に
つ
い
て
は
、
今
後
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
が
検
討
す
る
」
と
述
べ
、

大
型
開
発
に
い
く
ら
財
政
投
入
が
必
要
か
を

明
ら
か
に
し
な
い
ま
ま
推
進
す
る
考
え
で
あ

る
と
答
え
ま
し
た
。
新
庁
舎
周
辺
の
交
通
渋

滞
や
安
全
対
策
に
つ
い
て
は
、
さ
ら
に
対
策

を
強
化
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。
ま
た
、
新

庁
舎
に
引
っ
越
す
た
め
の
業
務
委
託
契
約
が

予
算
の
20
％
を
切
る
よ
う
な
ダ
ン
ピ
ン
グ
が

行
わ
れ
て
い
た
問
題
も
、
良
質
な
仕
事
と
労

働
者
の
賃
金
が
削
減
さ
れ
る
こ
と
の
な
い
よ

う
に
見
直
し
を
求
め
ま
し
た
。

　
「
市
民
協
働
型
都
市
」
づ
く
り
を
標
榜
し

な
が
ら
市
民
に
対
し
て
は
、
受
益
者
負
担
を

押
し
つ
け
る
や
り
方
は
や
め
る
べ
き
だ
が
ど

う
か
と
質
問
。
担
当
部
長
は
、
受
益
者
負
担

を
す
す
め
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

東
日
本
大
震
災
か
ら
学
ぶ
べ
き
教
訓
は
、

地
方
自
治
体
が
市
民
の
い
の
ち
と
暮
ら
し
を

守
る
こ
と
で
あ
り
、
市
職
員
の
役
割
は
大
き

い
こ
と
。
市
民
に
対
す
る
市
職
員
の
数
は
類

似
都
市
の
中
で
ど
の
位
置
か
と
の
質
問
に
、

全
国
で
一
番
少
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。

市
長
は
、

そ
れ
は

「
誇
る
べ

き
こ
と
」

と
居
直
り

ま
し
た
。

　
６
日
、
日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
と
の
む
ら
健
一
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
ま
し
た
。

そ
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。
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市民のいのちと暮らし第一の市政を

市
職
員
が
最
も
少
な
い
こ
と
は

「
誇
る
べ
き
こ
と
」（
市
長
）と

の
む
ら
健
一

市
議
会
議
員

議員定数削減や
国旗掲揚求める請願が

日本共産党

　今議会には、市民のみなさんから「男
女平等推進センター活動室・多目的実
習室の有料化中止を求める請願」「町
田市における放射能対策強化を求める
請願」「町田市議会本会議場、市長室、
議長室に国旗の掲揚を求める請願」「町
田市議会議員の定数削減を求める請
願」など、８つの請願が出されました。
　請願は、１３日からはじまる各常任
委員会や特別委員会で審査されます。

新庁舎建設に続く大型開発と受益者負担はやめて、

細野りゅう子
●
●
●

安全で豊かな学校給食を守り、さらなる充実を求めて
地域医療連携と在宅医療の充実を求めて
市民のいのちと健康を守る国保制度を求めて

７日　３番目水

本日７日の一般質問─傍聴にお越しください


